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小石川高校 昭和 40年卒 D 組 

クラス会・新年会記録 

 

 

原稿作成：村口、松木、塚田 

記憶の底から思い出して作成してく

れました。 

写真撮影：村口、小林 

報告書作成：小林 

 

 

＜1次会：クラス会・新年会＞ 

＊＊＊＊＊＊＊ 

日時：2012年 1月６日(金)18時より 

場所：中華料理「千石中華」  

高校手前の駕籠町交差点で、中仙道に

面している 

＊＊＊＊＊＊＊ 

 

18 時からの開始に合わせて皆さん集

まりました。遅れる人もいましたが、

全員で 20 人の参加です。相変わらず

の盛況でした。 

 

 

しばらく懇親をしたあと、各自の近況

報告をしてもらいました。聞き取りづ

らかったこともあり、皆さんの言いた

いこととは少し違っているかもしれ

ませんが、お許しください。 

 

なお、皆さんの近況写真として、当日

の新年会での写真を挿入しています。 

鈴木： 

 

変った事は特にないが、忙しく過ごし

ている。暮れに、自分の施設で預かっ

ている子のお母さんが亡くなり、色々

とその事に関わって居て、お正月どこ

ろではなかった。今日が本当のお正月

という気持ち。 

 

播磨： 

 

地震の時、息子が出かけていて、「と

にかく来れるところまで来い」と言っ

て車で迎えに。何時間もかかったが、

成田近くで息子と午前４時頃会えて、

どうかと思ったが、成田に来てしまっ

ていたし、そのまま海外に出発した。



３月１２日から海外旅行に（場所？）。 

 

松木： 

 
美術商勤めを続けている。絵画市場も

氷河期で大変。オークションも１５日

まで始まらないので、なんと９日まで

お正月休み。でも仕事は楽しい。娘と

は美空ひばり母娘状態で仕合せに暮

らしているが、娘のためにはこれで良

いかなとも思う。「そんなに心配なら

３０歳過ぎたら婚活するよ」と娘は言

っているが。今日配った、『むらさき

草通信』をよろしく。 

 

二ノ宮： 

 

娘が、歯医者と結婚。孫の顔を早く見

たい。 

 

余田： 

 

孫と楽しくしている。主人共々ダンス

を始めた。（ここで、「ご主人なんかと

踊っていたんじゃ駄目」との野次あ

り）ダンスの先生は夫婦一緒でないと

受け付けないという主義。ワルツ終了、

ただいまタンゴ。家の前に息子たちが

土地を見つけて来て、住んでいる。孫

の世話を頼まれたり、食事を作ってあ

げることもあり大変は大変だが、とて

も仕合せ。 

 

脇田： 

 

２月山形旅行で、肋骨を骨折した。自



然に治癒。顔面に出来た皮膚がんの手

術で１０日間入院したが、転移するよ

うな性質の癌ではないとのこと。経過

は良好。太極拳を続けている。耳がま

だ聞こえづらいので質問は無しでお

願いします。（途端に「お姉さん，元

気？」と声） 

 

藤井： 

 

４月、高崎の娘の家の隣に引っ越し、

乗馬、空手、ダンス、バラライカ（腱

鞘炎治療中）を楽しんでいる。ダンス

は良いですよ。高齢の相手が多いが。

（ここで、女性軍より、「女性達もそ

う言ってるわよ」との野次あり）  

息子のバンド、ricecookersの曲が TV

に続いて映画で使われた。 

 

岩井： 

 

元気になった。 コーラスの活動をず

っと続けている。 

 

塚田： 

 
1 年半前会社を辞めた時、技術士事務

所を開設。年末に引越し。震災の時は

フランスに行っていたので日本と連

絡が取れず困った。震災の後、「釜石

を支援する会」というホームページを

立ち上げたので、皆さんからの支援を

期待しています。 

http://qhm.me/kamaishi/ を見てく

ださい。 

 リハビリのため毎日１時間３０分

くらいは歩いている。 

 

井上： 

 

ダンス継続中。レッスン料をセーブし

http://qhm.me/kamaishi/


て、週３日程度。但し、普通のダンス

一般は卒業。ダンスには３０種類以上

があり奥が深い。  

 

松永： 

 

 

３年来かかわった国際標準を立ち上

げた。９月リタイア予定。オーディオ

再発見。奥さんがピアノをやるので録

音を取ったりしている。 

 

石井： 

 

最近、製薬会社をリタイア。何をやろ

うかと考えている。散歩などで歩き廻

ってはいる。 

 

蝋山： 

 

山、中国語、野鳥の会、渓流での釣り

などで忙しい。夫婦で年４回海外に行

っている。胸痛があって心配したが神

経痛とのことで安堵。（これは昨年も

報告あり） 

 

四谷： 

 

親の介護をしている。その割には山に

も行っている。 

吉川： 



 

１年間（？）考えた、主張を４件読み

上げた。原発（GEのターンキー・シス

テムで福島第一は３０メートル高の

地形を１５メートルも削った）、民主

党に投票したが期待はずれ、経済発展、

皆さんの意見を聞きたい。ベテルギウ

スの超新星爆発を見たいと期待して

いる。 

 

岩岡： 

 

４年ぶり。薬を飲むようになった。ク

ラリネットで、アンサンブル、オケラ

に参加。（髭が似合うと声が上がる。

「シルバーグレーの魅力！」） 

堀： 

 

今年も現役。トランペット。浜田君が、

中国で元気だとの情報を得ている。 

 

 

 

小柳： 

 

３月定年の予定。個人事業主を目指す。

サッカー。ジンクスどおり癌になり手

術。 

 

 

小林： 



 

二宮から巣鴨・千石グリーンコートに

毎日２時間１５分かけて現役通勤。２

月４日二宮・大磯でまち歩きの予定。

同窓会の８５周年時の仲間でずっと

街歩きをやっているので、柴田からも

頼まれたが、皆さんも是非参加して下

さい。（８５周年仲間のまち歩き参加

呼びかけ） 

 

 

 

 

 

 

村口： 

 

敦賀にいた母親との同居が２年にな

った。昨年から、アムウェイを始めた。 

 

吉川の中締めにより８時２０分ごろ

お開き。 

 

その後全員の記念写真を撮影。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



なお、余田さんのアフリカ動物カレン

ダーと塚田さんの花のカレンダーは

どちらも超人気で、今回、各々１０部

持ってきてくれたので、２０名に行き

渡り良かった。来年もよろしくお願い

致します。 

 

柴田状況： 

今回は幹事役である柴田が仕事のた

め急遽参加できなくなりましたが、元

気にまち歩きや同窓会関係の活動を

しています。 

 

また、酒井については、塚田が電話連

絡で、状況を確認しました。 

 

坂井状況： 

坂井さんに電話して様子を聞きまし

た。脚の麻痺は奇跡的に良くなったそ

うです。ただ、去年の夏に大腿骨を骨

折して手術で１ヶ月入院して、そのあ

とが未だ痛むため長い距離は歩けな

いとのことです。来年はなんとかなる

のではないか、と言うと、やや曖昧で

すがＹＥＳと言っていました。 

 

 

 

 

＜2次会カラオケ＞ 

以降は 2次会のカラオケへ移動。 

巣鴨駅前の「カラオケ館」は最近愛用

のところ。柴田は、クラス会などのた

めにメンバーカードも持っている。 

 

20：30からの予定でしたが、参集が少

し遅れたので、遅めの開始でした。 

が、元気なことに 23：00 頃まで歌っ

たり、飲んだり、話をしたりとにぎや

かなことでした。 

以下にコメントなしですが、写真をい

くつか載せて起きますので、想像して

ください。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さかさまの顔が良いと岩岡。 

 

 

今回は柴田もいないようでしたので、

本日のうちに帰ることになったよう

です。 

 

それではまた来年新年会で会いまし

ょう。 

1 月の第 1 金曜日です。場所は、もう

少し会話がしやすい場所を選択する

よう幹事連は努力します。 

 

 

 

 

＜いくつかの感想＞ 

新年会の後に何名かの方がクラス会

のメールで感想等を送ってくれまし

た。参考までにここに記録しておきま

す。 

 

１. 四谷 

みなさまへ  四谷 

新年会 幹事のみなさま おつかれ様



でした、ありがとうございました。 

席の配置はともかく 料理については

皆様 舌が こえていらっしゃるよう

で 辛目の採点が多いようでしたが、

私自身は それなりに美味しかったよ

うに思います。 

バレー部他 同窓会の行きつけと言

うこともあり 皆さんも昔から食べ続

けているので 味に親しみ、慣れもあ

ったりして、各人の好みの範囲内のよ

うに思います。 

さて 先日 吉川が 何やら ワメイて

おりましたが、その時の原稿を当人か

ら お借りしましたのでそのコピーと 

四谷が転記したものを ご参考までに 

添付します。 

内容は４つあり、それぞれサッパリ分

らない部分もありますが 個人的には

４番目のオリオン座「ベテルギュウ

ス」の「超新星爆発の予兆」が気にな

ります、もう既に爆発しているかも知

れません。 

これに比べれば 原発問題なんぞは 

ささやかなものです。 

「ベテルギュウス」ほど 逼迫しては

無いようですが、地球から 僅か８光

年しか 離れていない「シリウス」も 

近い将来 超新星爆発をすると考えら

れています。 

その時  地球は吹っ飛ぶと予想され

ますが、それは明日かもしれませんし 

神のみぞ知るです。  

取り留めのない事を書き連ねました

が、当の 吉川は超アナログ人間でメ

ールでの連絡は出来ないので アシカ

ラズ・・とは言いながらも 新年会で

は持参のデジカメを駆使していまし

た。質問があれば、２月の吾妻山・大

磯 まち歩きの時にでも 聞いてみて

下さい。 

新年会の前に 高岩寺 トゲ抜き地蔵

に行ってきました。地蔵通りのお店で

は、赤パンツの種類の多さにビック

リ・・・赤パンのほかにハラ巻なども

売っています、写真はその一部です。 

追伸；次年度の幹事さまへ 

毎年 トゲ抜き地蔵に行くのを楽しみ

にしています ← 正真正銘のジジ

イです。 

    来年の新年会も巣鴨周辺にし

て欲しいと思います ← 希望です。 

[吉川の発表資料は本報告書には記載

していません。メールを参照して。] 

 

２．藤井宏 

村口さん、松木さん、皆さん： 

幹事の皆さん、クラス会の手配をして

いただきありがとうございました。半

世紀も昔の自分に戻れる時間という

のは、いまや貴重なものです。温かな

気持ちで寒い高崎に帰りました。時間

の都合で一次会だけで失礼しました

が、自慢の喉をお聞かせできなくて残

念です。冗談です。 

 会場については、おおむね塚田氏の

意見に賛成です。巣鴨にこだわらなけ

れば（たとえば池袋）、会場はありそ

うな気もしますが。 

 余田さん、塚田さん、今年もカレン

ダーありがとうございました。ラッキ

ーなことに今回は両方入手できまし

た。 



 

３．中里(インドへ仕事で出張中) 

皆さま 

参加しなかった気楽さで一言。集まり

やすい場所にあるお店で、ゆったりし

た空間に席を取り、旧友と会話を存分

に楽しみ、料理も素敵で、、、という理

想を、予算５０００円で実現するのは

かなりシビア。そういうお店を幹事に

１年かけて探してもらうのもお気の

毒。クラス会の場合なにが大事かと言

えば、「話しやすさ」がいちばんでは？ 

 

４．柴田 

塚田さん 皆さま 

今回は関西への急の出張でお目にか

かれず、まことに残念でした。 

そうですか・・あの店は、空間ばかり

か、味も良くない・・ 

実は松木さんも私も試食はしていま

せん。バレー部他同窓会の行きつけと

言うことに安心していました。 

メニューを組み替え、高齢者向きに

（失礼！）量より質を試みたの  

ですが・・ 

歳を重ねるに従い舌も肥えることに、

もっと注意を向けましょう。 

ご指摘の、通り中間の 2階の店は、お

そらく一昨年の会場・中華菜（名前に

自信なし）ではありませんか。契約更

新がうまくいかないとかで閉店しま

した。あそこは確かに美味しかったで

すよね、特に、岩のりのスープが忘れ

られない・・ 

その次の昨年の店も閉店・・良い店は

何故に消えていくのでしょう。 

以前、塚田紹介の駒込駅奧のお店は、

確かにかなり美味しい、でも、会場と

しては同じく難しさ有り、新たな情報

のもと、探索を兼ねてどこか食べに行

きましょう。巣鴨界隈にはいろいろあ

りそうです。 

最後に行き着く店として、小石川隣り

グリーンコートのイタメシ屋さんを

押さえてはいますが、それは最後のカ

ードとして、皆さまの情報をお待ちい

たします。 

と言うことで、よろしくお願いいたし

ます。 

 

５．塚田 

松木さん 皆様 

何時も会計をご苦労様です。 

私は何もお手伝いしませんでしたが、

あのお店について一言。 

まず１列横並びの席はスピーチが聞

こえないという点では全く同感。 

２つのグループに別れてしまってい

ましたね。 

また、料理のレベルについては、折角

予め試食にまで行ってもらったのに

悪いですが、水準以下と思いました。 

従って、来年はまた別の店を探索する

のに賛成です。 

巣鴨駅からの途中の真ん中辺にも、２

階が貸切にできそうな店（中華？のよ

うでしたが、名前は日本風）が有りま

したが、どうなんでしょう。 

よろしく 

 

以上最後まで読んでいただきありが

とうございました。来年も宜しく。 


